

# Goblog

## Maurits Hadir dan Buka Kegiatan Sekolah Lapang Cuaca Nelayan Prov Sulut 2023

Abdul Halik Harun - [BITUNG.GOBLOG.CO.ID](http://BITUNG.GOBLOG.CO.ID)

May 30, 2023 - 21:35



*Wali kota Bitung, Maurits Mantiri di Pembukaan Kegiatan Sekolah Nelayan Prov. Sulut tahun 2023,*

BITUNG - Wali Kota Bitung, Ir. Maurits Mantiri, MM Hadirl dan buka kegiatan Sekolah Lapang Cuaca Nelayan Provinsi Sulawesi Utara Tahun 2023, bertempat

di Aula Kantor Pelabuhan Perikanan Samudera Bitung. Selasa (30/5/2023).

Lewat ambutanya wali Kota menyampaikan bahwa sesungguhnya Pemerintah di kota Bitung ini, lebih banyak mengedepankan kerja kolaborasi atau kerja malendong.

Karena itu di Kota Bitung, kata Maurits Forkopimda kita adalah Forkopimda plus yang sering sebutnya sebagai forkopimda perkasa, karena mereka mau membantu Pemerintah dengan berbagai upaya apapun dalam rangka menyelesaikan semua persoalan.

" Menyangkut sekolah lapang ini, yang telah saya ikuti kemaren dan memahamii sedikit betapa ini sangat membantu bagi kami pemerintah kota Bitung. Bagi kami bagaimana cara untuk meningkatkan kesejahteraan Nelayan." Terangnya

Cara itupun sambung Wali kota, harus dibarengi dengan keselamatan para nelayan itu sendiri. olehnya Pemerintah Kota Bitung melakukan kerjasama dengan berbagai pihak, untuk meningkatkan agar mereka memiliki pengetahuan.

Salah satu yang dilakukan oleh Forkopimda kota Bitung tambah Wali kota adalah mempersiapkan generasi muda kota Bitung, yang bisa belajar lebih banyak dan itu dilakukan oleh Pak Dandim 1310 Bitung lewat sekolah Kedinasan.

Targetnya adalah bagaimana cara meningkatkan jumlah anak kota Bitung menempuh perguruan tinggi. Bimbingan Belajar saat ini dilakukan oleh Pemerintah Kota Bitung secara Gratis.

" Semua yang Kami lakukan demi kemajuan Kota Bitung. Fokus kami juga saat ini adalah menyangkut Pariwisata. Dimana kalau kita bicara soal pariwisata notabene bukan semata pekerjaan Pemerintah Kota Bitung, melainkan semua elemen masyarakat." Ungkapnya

Melanjutkan, menurut Maurits, bahwa ini harus benar-benar dipersiapkan baik dari Sumber daya manusianya bahkan infrastukturnya.

Karena itu, Maurits berharap, lewat Sekolah Lapang Cuaca Nelayan Provinsi Sulawesi Utara Tahun 2023 ini, para nelayan di kota Bitung mampu memahami lebih awal mengenai Informasi Cuaca,

Serta pemahaman terhadap pemanfaatan produk, Informasi cuaca dan iklim maritim BMKG, Karakteristik cuaca perairan dan produk-produk terkait yang dapat dimanfaatkan oleh nelayan untuk mendukung peningkatan kualitas hasil perikanan.

" Kami ucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada BMKG Maritim Bitung atas terselenggarakannya kegiatan ini demi peningkatan pemahaman bagi nelayan kota Bitung." Pungkasnya. (AH)